



blog des élèves néo-zélandais

publié le 20/04/2012

Les élèves accueillis dans notre collège du 16 au 20 avril 2012 ont réalisé un blog. Ils expliquent qu'une partie de leur groupe est au lycée Saint-Exupéry, qu'ils ont visité Monaco... en anglais, of course !

Allez voir [ICI](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.